

FUERA DE JUEGO

## Nike 'ata' a Kevin Durant por 300 millones de dólares hasta 2024

Palco 23  
1 oct 2014 - 05:00



Nike tiene el 90% del mercado de zapatillas de baloncesto, y la multinacional no está dispuesta a perder a uno de sus mejores embajadores. Por esta razón, ha ofrecido 300 millones de dólares (231 millones de euros) por las próximas diez temporadas para retener a Kevin Durant, jugador de los Oklahoma City Thunder y MVP de la última campaña de la NBA.

Durant finalizaba contrato con Nike al final de la pasada temporada, por el que había percibido 60 millones de dólares (46,3 millones de euros) en los últimos siete años. Under Armour, que está tratando de abrirse hueco en el mundo de la canasta, ofreció entonces un nuevo acuerdo a Durant por diez años, durante los que debía percibir 285 millones de dólares (220 millones de euros), acciones de la multinacional deportiva de Baltimore (EEUU) y la opción de construir un centro comunitario con el nombre de su madre.

Nike reaccionó rápido, sobre todo después de haber perdido un año antes a manos de Under Armour a Stephen Curry, otra de las nuevas estrellas de la NBA. La multinacional de Atlanta entonces presentó su propuesta de 250 millones de dólares, con opción a 50 millones de dólares adicionales en concepto de jubilación. Se trataba de una operación casi necesaria para Nike, que el año pasado justo estrenó la línea de

zapatillas de Durant (25 años) y es casi un seguro para relevar como cabeza de cartel a sus otras dos estrellas en la NBA: LeBron James (30 años) y Kobe Bryant (36 años).  
¿Mucho o poco dinero? Algunos analistas americanos aseguran que Nike logró vender zapatillas de Durant por 175 millones de dólares el pasado ejercicio.

Este baile de cifras colocan a la estrella de Oklahoma Thunder como uno de los atletas mejor pagados de la NBA. Sin ir más lejos, Derrick Rose (25 años, de los Chicago Bulls) firmó en 2012 un contrato para los próximos trece años con Adidas por 200 millones de dólares (154,4 millones de euros), una cantidad muy inferior a la de su compatriota. Se da la circunstancia de que ambos deportistas, con un salario que ronda los 19 millones de dólares al año (14,6 millones de euros), según ESPN, aún no están entre los diez jugadores de la NBA mejor pagados.